

Fecha: 17-07-2024

Medio: La Estrella de Tocopilla Supl.: La Estrella de Tocopilla

po: Noticia general

Título: Brigada de Mar Lord Cochrane de Tocopilla cumplió 80 años

Pág.: 5 Cm2: 448,3 VPE: \$ 236.694 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800

No Definida

Brigada de Mar Lord Cochrane de Tocopilla cumplió 80 años

Banda ha representado a la ciudad en numerosos certámenes locales, regionales y nacionales.

Pablo Mamani Prado La Estrella

chenta años de existencia no los cumple cualquier institución y este aniversario es más que significativo para la Brigada de Mar Lord Cochrane de Tocopilla, una de las bandas de guerra e instrumentales más antiguas de la ciudad.

Esta institución que llena de orgullo a la comunidad tocopillana, al representar a la ciudad siempre de excelente forma en diversos certámenes, fue fundada el 16 de julio de 1940.

HISTORIA

Según los registros propios de la institución, la Brigada de Mar Lord Cochrane fue creada por administradores de la Anglo Lautaro (actual SQM), los cuales eran miembros de la llamada Liga Marítima de Chile, quienes la apadrinaron.

Uno de sus artífices en su fundación fue William Tukler, quien era gerente en ese entonces de la An-



ACTUALMENTE LA BRIGADA DE MAR LORD COCHRANE DE TOCOPILLA TIENE 60 INTEGRANTES.

glo Lautaro y -ademásbautizó a este grupo como Brigada de Mar Lord Cochrane, en homenaje al almirante lord Thomas Alexander Cochrane que prestó valiosos servicios a la Escuadra Nacional.

Una característica de

16

de julio de 1940 es la fecha de fundación de la Brigada de Mar Lord Cochrane de Tocopilla. esta agrupación es que muchos de sus miembros son exintegrantes y reservistas de las Fuerzas Armadas, como por ejemplo del Cuerpo de Infantería de Marina.

Por ello que la Brigada se ha destacado por la marcialidad y gallardía de sus miembros, especialmente a la hora de presentarse en algún desfile.

Dentro de toda su trayectoria han participado en los actos y desfiles del Día del Carabinero; Día de las Glorias Navales el 21 de Mayo; el 16 de junio para el Día del Cuerpo de Infantes de Marina; y también para el aniversario de Tocopilla el 29 de septiembre.

Uno de los recuerdos que tiene la Brigada de Mar Lord Cochrane es del año 1976 cuando tocaron los honores del reglamente para recibir a Augusto Pinochet y su plana mayor cuando visitaron Tocopilla.

DIRECTIVA

Actualmente la Brigada de Mar Lord Cochrane tiene como directiva a su presidente Lino Álvarez Salinas, quien es acompañado por el tesorero Gregory Andrés Salvo y el secretario Luis Cisternas Meneses.

Y en cuanto a presentaciones, los integrantes de la banda se reunirán en los siguientes días y semanas para ensayar y así poder ser considerados en los próximos grandes desfiles que habrá en el Puerto Salitrero, tales como por las Fiestas Patrias y el aniversario de Tocopilla.

ELA

Futus ---- ---- day - Olla -!'-- ----